
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 第３回 ムーンライトセミナー 参加者募集中 

  12月 4日（金）  18：00～19：00 

   テーマ 「なるほど！！ 会社の決算書はこう見るのか」 

 

デンタ君だより NO.７ 
長田商業高等学校 

１１月 １日 発行 

 

 イチョウの葉が色づくなど、日ごとに秋が深まっ

ています。学校が終わる９時ごろは、「ちょっと寒い

な」と思うほどですね。 

去年は、台風が上陸するなど、深刻な被害がもたら

されました。しかし今年は、日本上陸の台風がなさそ

うな感じで、その部分においてはひと安心です。 

冬が間近ということで、新型コロナウイルスの感

染が拡がらないか、不安が残ったままです。その中

で、今年の「せいうん長商ふれあい祭」は中止になり

ました。模擬店や展示などを楽しみにしていた生徒

もけっこういたので、残念でなりません。来年は今年

の分まで盛大にできるといいですね。 

１１月は、検定試験が連続します。日ごろの学びの

成果を発揮するチャンスです。みなさんに良い結果

がもたらされることを期待しています。 

今月は、本校にとって大きな行事が控えています。

成功に向けて、準備も大詰めです。その行事へのカウ

ントダウンの話題を中心に紹介します。 

 

一方で卒業を控えた本科の生徒たちは、進路決定

の秋を迎え、就職試験や入試に臨んでいます。彼らの

もとによい結果が届くことを祈っています。 

今回は、夏休みにもかかわらず、学校に来てがんば

っていた生徒のみなさんの様子を記事にまとめてみ

ました。 

 進路を控えている生徒は、夏休みの使い方が勝負

の分かれ目です。暑さにめげずがんばりましょう。 

 

者は朝早く神戸空港に集まり、ワクワク感いっぱいで、

待ちに待った沖縄へと飛び立っていきました。 

 神戸の海とはかなり違った透明度の海を見て心が弾

む中、空港では熱烈な歓迎を受けました。 

昼食をとった後、初日メインの沖縄美ら海水族館へ

と向かいました。水槽を悠然とした姿で泳ぐウミガメ

や色鮮やかな熱帯魚に声をあげながら楽しく見学して

いました。 

翌日は少し波が高かったものの、何とかマリンリゾ

ートを味わえました。歓声をあげながらバナナボート

に乗ったり、ビーチで思い思いに過ごしたりと沖縄の

海を楽しんでいました。 

その他、スーパーエイサーの鑑賞や、国際通りでは沖

縄料理に舌つづみを打つなど、参加者全員が旅行を満

喫して元気に戻ってきました。 

 

 

 

ビジネススキル競技会 

９月 26 日（土）、本校で県ビジネススキル競技大

会が開催されました。今年度は、県下から６校、27名

の参加がありました。 

開会式後、簿記・電卓・ワープロの３つの競技が会

場ごとにおおこなわれました。選手たちは、授業など

でがんばってきた力を緊張感がただよう中、必死に

問題へとぶつけていました。 

選手たちは、競技時間の経過があっという間に感

じさせるぐらいに集中していました。 
  
 
 

 
                

 

 

 

 

 

         

 

修学旅行（本科３年） 

 10月５日（月）～７日（水）、本科３年生が沖縄へ

修学旅行に行ってきました。 

今年は、新型コロナウイルスの影響を受けて、実

施できるかギリギリまで待たされたものの、何とか

予定通りの日程で出発ができました。 

日本の近海では台風の接近もありましたが、参加

演会を実施しました。 

今回講師をお願いしたのは、内閣府地域活性化伝

道師で日本真珠輸出組合の専務理事を務めておられ

る内海芳宏様です。 

ビーチでひと休み 
 

グラスづくりに挑戦です 

 

「体験」レポート（フードビジネス） 

本科の１～３年生の０限目「体験」の授業では、外部

の先生にお越しいただいて専門的なことを学んでいま

す。２年生の「フードビジネス」では、食に関する企業

や経営者の方から経験談や商品開発のポイントを教え

ていただきました。今年は、文化祭での販売はできませ

んでしたが、教えていただいたことをもとにして、地元

のお店に新メニューの提案ができればと考えていま

す。 

 検温を入念におこないます 

 

パンを一段と身近に感じました 昨年に続きお世話になりました 

 

いよいよ競技開始です 

 

 

  



 

 

 

 


